

Salud Pública cubana informó sobre lamentable fallecimiento de recién nacidos



Imagen: Archivo.

La Habana, 16 ene (RHC) El Ministerio cubano de Salud Pública informó que este mes, en el Hospital Ginecobstétrico Diez de Octubre de La Habana, lamentablemente fallecieron ocho recién nacidos con bajo peso y prematuridad.

De acuerdo con una nota publicada en el página web de esa cartera, cuatro de esos niños fallecieron a partir del pasado día 11 con signos presuntivos de sepsis, y los demás por otras causas relacionadas con su delicado estado de salud.

Señala el texto que en dicho centro se han adoptado medidas para hacer frente a esa situación y se cuenta con los recursos necesarios para atender a los recién nacidos.

Actualmente una Comisión Nacional del Ministerio de Salud Pública investiga las causas del hecho y acorde con los resultados se aplicarán las acciones pertinentes. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310728-salud-publica-cubana-informo-sobre-lamentable-fallecimiento-de-recien-nacidos>



Radio Habana Cuba